
第 7 回 9

番号 質問事項

1 5 ① 町の経済循環の取組について

2 8 ① 旧石井邸について

② グリーンヒル二城について

3 6 ① 地域振興策について

4 2 ①
本年度の事業予算執行状況が適正な時期及び計画的に遂行され遅延
等がないか全課に問う

② 南関高校跡地利用計画の現段階での町長の考え方について

③ 小・中学校のＩＴ教育推進について

⑤

月 定例会において、次の質問をされる予定です。
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